

# 海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長

*Paul H.*

ルイス・ビセンテ・ジアイ

築け未来を

行動力と

先見の眼で

判り易いロータリー、  
納得できるロータリー活動

第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内  
TEL (0734) 83-0801  
FAX (0734) 83-2266

例会日

毎週月曜日 12時30分  
♣オ 例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所 4 F

会長 山野 明

幹事 新垣 勝  
SAA 岩井 克次

会報委員会

◎土井 元司  
○大川 幹二  
辻 秀輝  
山田 耕造  
中村 文雄  
塙崎 博司  
吉野 稔



第1013回 例会 1996年 平成8年8月12日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 山野 明 会長

2. ロータリーソング

「それでこそロータリー」

3. ゲスト紹介 ガバナー 中村 幸吉様

地区副幹事 小池 忠男様

ボランティア団体代表 篠谷 嘉子様

松田 易巳様

4. ビジター紹介

青木 敏様 (和歌山東南RC)

玉置 三夫様 (有田RC)

5. 出席報告 会員総数 72名 出席者数 53名

出席率 77.94%

前回修正出席率 80.88%

6. 会長スピーチ 山野 明 会長

皆さん今日は、ビジターの青木さん、玉置さん、御苦労さんです。ゲストの篠谷さん、松田さん、ようこそおいで下さいました。

今日は国際ロータリー第2640地区ガバナー中村幸吉様と地区副幹事の小池様が当クラブ公式訪問のためにお見えになっておら

れます。今年度第一例会の時に中村ガバナー様の略歴のご紹介をさせていただきましたが、ここであらためて中村ガバナーの略歴を紹介させていただきます。昭和3年10月16日にお生れになられ、大阪の富田林にお住いでございます。昭和26年早稲田大学大学院理工学研究科を卒業になられ、工学博士でございます。ロータリー歴は昭和47年1月に富田林RCに入会されて、幹事、会長、地区委員と活躍「分りやすいロータリー」「納得出来るロータリー活動」をガバナーはポリシーにされております。

7. 幹事報告

○メーキャップ

8/8 中尾 公彦君 (和歌山東RC)

○第四例会26日は新入会員の卓話と云う事になってましたが、新会員の歓迎をかねた例会に変更したいと思います。

会場は初音

8. エアコン購入資金贈呈

ボランティア団体代表 篠谷 嘉子様へ

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

## 9. 謝 辞 筏谷 嘉子様

私老人クラブの県の女性部長、海南市の女性部長をやっています。名前はキャンディーズで65才以上の女性ばかりで、ボランティア活動をしています。松田さんにも協力していただいて、場所を作っていただいたらしました。ロータリーさんにも協力いただき、暑い中でも作業出来て本当にロータリーさんの好意を無にしない様に一生懸命ボランティアで頑張りたいと思います。

## 10. 卓 話 国際ロータリー第2640地区

ガバナー 中村 幸吉様

ガバナーは第2640地区のただ1人の国際ロータリーの役員でございます。どうしても3つの事を説明申し上げねばなりません。1番目はロータリーのテーマでございます「築け未来を行動力と先見の眼で」をぜひ覚えて下さい。

2番目は具体的にどのようにして活動に役立たせるかであります。それはR I 1996~97年度特別強調事項に載せていましたからよく読んで理解して下さい。

3番目は日本には日本の事情、地区には地区的問題がございます。そういう事を加味して私共はパストガバナーと充分相談しながら第2640地区1996~97年度地区運営方針を立てました。それをぜひご理解頂きたいと思います。

行動力と先見の目でどういう風にして未来を築くのかというと先輩の歩みに敬意を払う。会員増強・職業奉仕の質・ロータリー財団の支援・次の世代を準備する。次の世代の準備というのは若い人達の為に次の時

代を作ってあげなさいという風に考えれば良いと思います。ジアイ氏は特にこの新世代の準備に力を入れたいと考えているのではと思います。

ポールハリス没後50周年記念行事については出来ましたら地区大会の時などにとりあげようかと思っております。

今年は特にロータリー以外の世界に、いよいよ目を開けてきたと感じます。この1年間皆様と一緒にになってそのような事を理解するよう努めて行きたいと思っています。

## ~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

柳川和一郎君 あきらめていた財布当会場で拾ってくれていました

中村 雅行君 土曜日にヘリコプターに乗り和歌山・海南・岩出方面を廻ってきました

吉田 隆一君 胃かいようで1ヶ月近く入院をしましたクラブよりお見舞を頂き厚く御礼申し上げます

吉田 昌生君 前回NHKで取材された熊野古道講座1日延びて、あす朝7時30分から45分まで放送されます

山野 明君 これはニコニコではなくてニコニなんんですけども先ほどガバナーの方からアナハイム国際協議会へ出席された時に名前入りのバナーを作られてそれを先ほどちょうどいしました

松田 易巳様 皆さんの御好意を感謝しております 本当に御無理と思いましたけども老人の方に暑さをしのぐのはクーラーが一番本当にありがとうございます